

POST

TNI Satgas Yonif 509 Kostrad Hadirkan Kehangatan Pagi di Intan Jaya dengan Sarapan Gratis

Jurnal Agung - PAPUA.POST.WEB.ID

Nov 16, 2024 - 17:25



Foto: Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad menciptakan momen istimewa dengan berbagi sarapan gratis kepada masyarakat yang melintasi pos mereka.

INTAN JAYA- Dalam suasana pagi yang sejuk di Titik Kuat (TK) Mamba, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad menciptakan momen istimewa dengan berbagi sarapan gratis kepada masyarakat yang melintasi pos mereka. Kegiatan ini tak hanya memberikan energi fisik, tetapi juga menyebarkan kehangatan dan kebersamaan antara TNI dan warga setempat. Sabtu (16/11/2024).

Dipimpin oleh Lettu Chk Irawan Suharto, Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, para prajurit menyajikan menu sederhana namun berkesan, seperti nasi bungkus, teh hangat, dan kopi. Dengan senyuman, mereka melayani setiap warga yang singgah, menciptakan suasana penuh keakraban.



“Kami ingin masyarakat merasakan bahwa TNI hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan manfaat langsung. Sarapan gratis ini adalah salah satu wujud kepedulian kami terhadap warga Papua, khususnya di Intan Jaya,” ujar Lettu Irawan.

Antusiasme warga terlihat dari ekspresi gembira dan ucapan syukur yang mengalir sepanjang pagi itu. Salah satu warga yang singgah mengungkapkan kebahagiaannya, “Sarapan ini sangat membantu kami. Terima kasih kepada TNI yang selalu peduli dengan kebutuhan masyarakat.”

Tak sekadar berbagi makanan, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mempererat hubungan. Sambil menikmati sarapan bersama, prajurit mendengarkan cerita, keluhan, dan harapan warga, menciptakan dialog yang penuh kehangatan dan saling pengertian.

Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad dengan inisiatif seperti ini menjadi bukti

nyata bahwa TNI hadir sebagai sahabat dan pelindung masyarakat. Mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menanamkan rasa percaya bahwa di setiap langkah, masyarakat Papua selalu ditemani oleh mereka yang peduli.

Kegiatan ini diharapkan menjadi inspirasi bagi banyak pihak untuk terus memperkuat hubungan antara aparat dan masyarakat, menjadikan TNI sebagai pilar harapan bagi masyarakat di wilayah pelosok seperti Intan Jaya. Satgas Yonif 509 Kostrad: Menguatkan Kebersamaan, Membagikan Harapan.